



VOTRE GÉNÉROSITÉ RAYONNE EN GASPÉSIE

Chaque réalisation à laquelle Opération Enfant Soleil contribue a un impact concret pour les enfants et les familles de la région. Cette année, plus de **132 000 \$ seront versés en Gaspésie**. Ce sont 5 établissements qui pourront réaliser des projets essentiels dans le parcours de soin des enfants.

Lumière sur un projet qui changera des centaines de vies

Hôpital de Maria

Réfection globale de la salle d'intervention pédiatrique

Le projet d'aménagement d'une salle d'urgence et d'interventions pédiatriques vise à améliorer la prise en charge des enfants hospitalisés.

La création d'environnements propices aux enfants est un facteur clé pour gérer la douleur et l'anxiété. Ce nouvel espace permettra aux enfants de mieux s'adapter à leur séjour hospitalier et d'éprouver plus de confort dans un environnement aménagé.

L'espace disposera d'équipements adéquats et appropriés à la taille des enfants. Ce projet, réalisé en collaboration avec le ministère de la Santé et des Services sociaux, permettra **d'offrir des soins pédiatriques tout en douceur dans un environnement plus invitant.**



Un appui essentiel pour ceux qui veillent sur nos petits

«L'investissement d'Opération Enfant Soleil en Gaspésie est important et nous permet de mener à bien des projets d'envergure pour la région. Par exemple, cette année, nous serons en mesure d'assurer la réfection globale de la salle d'intervention pédiatrique de l'hôpital de Maria. Ainsi, on s'assure d'offrir une salle où les visites sont plus agréables pour les enfants et où notre équipe de pédiatrie pourra continuer à offrir des services de grande qualité comme elle le fait actuellement, mais dans des espaces mieux adaptés à leur pratique. Je remercie d'ailleurs les pédiatres et l'ensemble de l'équipe qui s'est impliquée dans ce projet.»

- Martin Pelletier

Président-directeur général du CISSS de la Gaspésie



Conan Dunn Enfant Soleil de la Gaspésie

Sa famille et lui sont les ambassadeurs de la cause dans leur région.

Dès sa naissance, Conan est confronté à des soucis de santé. En fait, les médecins soupçonnent une hémophilie avant même son arrivée au monde. Un prélèvement ombilical, réalisé à la naissance, confirme ces premières inquiétudes.

En juin 2022, la COVID-19 frappe toute la famille. Peu après, Conan a anormalement soif. Une prise de sang à l'urgence révèle des niveaux de glucose alarmants, révélant une possibilité de diabète. Conan et sa famille se rendent la semaine suivante à l'hôpital de Rimouski afin de percer le mystère de ses maux de ventre, apparus peu après le diagnostic du diabète de type 1. Des prises de sang doivent être réalisées au Centre mère-enfant Soleil du CHU de Québec: elles permettent de diagnostiquer la maladie coéliqua, dont seulement 2% des hémophiles souffrent. Malgré tout, à 6 ans, Conan reste un enfant heureux et déterminé à ne pas laisser la maladie l'abattre.

D'autres projets soutenus dans la région

Hôpital de Gaspé – 19 700 \$

Deux lits bassinettes et une lampe de photothérapie

- » Les bassinettes favoriseront une proximité sécuritaire entre le nouveau-né et sa maman après la naissance.
- » La lampe de photothérapie permet de traiter la jaunisse du nouveau-né de façon confortable.

Hôpital de Chandler – 9 600 \$

Un chariot de réanimation et un lit bassinette

- » Le chariot permet d'avoir rapidement à portée de main le matériel et la médication nécessaires aux situations d'urgence.
- » Le lit bassinette favorisera une proximité sécuritaire entre le nouveau-né et sa maman après la naissance.

CLSC de Chandler – 1 900 \$

Trois chaises d'allaitement

- » Ces chaises permettront aux mamans de profiter d'un espace confortable favorisant l'allaitement de leur bébé.

Centre Louise-Amélie - 1 400 \$

Achat de matériel sensoriel pour les adolescents

- » Le matériel sensoriel favorise l'autorégulation, la gestion des émotions, la détente, l'apaisement et la diminution de l'anxiété.
- » Il contribue à atténuer différentes conséquences de l'exposition aux violences conjugales.
- » Ce projet est financé par le Fonds sport et santé durable, qui vise à promouvoir et à soutenir de saines habitudes de vie chez les enfants par le sport, l'activité physique et une saine alimentation en plus de cultiver le mieux-être émotionnel et mental.

Nous profitons de ces annonces pour remercier les différentes fondations hospitalières pour leur collaboration. Elles sont de précieuses alliées pour Opération Enfant Soleil et pour toutes les familles touchées par la maladie.
